

St Cado / Keren

Ce village porterait aussi le nom de Keren. Il se situe à plus de 2 km à l'ouest du bourg et 500 m de la frontière d'Erdeven, près de golf de St Laurent. Au milieu de vieilles maisons, s'élève une simple et discrète chapelle de la fin du 16e siècle. La fontaine de la même époque est surmontée d'une petite pyramide et de quatre pinacles à boule. L'eau s'écoule dans un bassin en demi-cercle. Un pardon a lieu le troisième dimanche de septembre.

Résidant à Poulblaye, Vincent FER (n°98) possède à St Cado une portion du fond et édifices d'une pièce de terre et d'un pré, rapportant une rente annuelle de 1F en argent et de $\frac{1}{2}$ truellées de seigle $\frac{1}{8}$ e. Affermée à un nommé MICHEL, cette portion est vendue en 1807 par son beau-fils Jean-Alexis LE ROL (n°48) à son autre beau-fils Jean JOUAN.